



le jeudi **14 janvier 2016** à 19h30

Conférence

## "Djibouti, un pays de la Corne de l'Afrique"

Un petit pays : 23 000 km<sup>2</sup> avec quelques 800 000 habitants, mais avec une fantastique variété de paysages sans compter ses récifs coralliens



Par **Bernard Lips**, Expert Technique International

Notre conférencier a séjourné pendant quatre années (2010 à 2014) à Djibouti, en tant que conseiller auprès du doyen de l'IUT (Université de Djibouti).

Il vous propose de partir à la découverte de l'histoire de ce pays, de ses paysages et de sa faune, qu'elle soit terrestre ou maritime, en s'appuyant sur un diaporama. Créé de toute pièce par la colonisation française, Djibouti est le seul pays francophone de la corne de l'Afrique. Son indépendance ne date que de 1977.

Un voyage d'exception...

*Débat ouvert à l'issue de la conférence*

*Rendez-vous à partir de 19h pour un pot d'accueil  
Maison des Jeunes et de la Culture du Vieux Lyon*

*(en face de la cathédrale saint Jean – entrée sur le côté : 1 rue de la Brèche – Salle : 1<sup>er</sup> étage)*

Participation aux frais : 5 € – Adhérents - Etudiants : 3€